

BOLETIN INFORMATIVO ENERO 2017



MATURÍN, MONAGAS, VENEZUELA

Antonio de Jesús Lira

Correos electrónicos:

frentealabibliaMaturín@hotmail.com

prosirus@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

PROGRAMA RADIAL ☐FRENTE A LA BIBLIA☐, JUEVES 8:05 AM. POR 105.5
FM. (HORA DE VENEZUELA)
NUEVO TLF. CABINA: 0291-652 5120

BLOG: iglesiadecristomaturincentro.blogspot.com

Cursos bíblicos, temas, folletos.
Apartado 128, código postal 6201-A
Maturín Estado Monagas
Venezuela

Da gusto volver con ustedes por este medio, en este nuevo año. Gracias a Dios que en su misericordia infinita lo ha permitido.

Amados hermanos, es nuestro deseo que todos estén bien y que este nuevo año sea mejor en todo, que el año pasado, especialmente en la vida espiritual, que tengan buena salud y en el progreso de la obra del Señor en su localidad.

En cuanto a mi salud, gracias a Dios, progresivamente sigo recuperando condiciones físicas que me permiten estar día a día más activo en la obra de Dios. Algunas secuelas que han quedando,

gracias a Dios las manejo bien y no me impiden ningún desempeño.

LA OBRA EN MATURÍN CENTRO.

Damos gloria a Dios por el hermoso inicio de año en la obra de Dios, en Maturín centro.

La información la adelanté en boletín extraordinario en diciembre pasado y en el ordinario de fin de mes.

Efectivamente, el domingo 8, se produjo la unificación de la iglesia de Barrio Bolívar con la iglesia del centro en una sola congregación en el centro de Maturín. Nuevamente glorificamos a Dios, porque también nos unificamos en la adoración, en el servicio a Dios, los talentos, el esfuerzo, etc.

EVANGELISMO.

En diciembre pasado se bautizaron cuatro personas que eran contactos con los que estuvimos estudiando, ahora son miembros en Maturín centro. Mientras los nuevos hermanos son enseñados en la doctrina y el consejo de Dios, estamos también buscando nuevos candidatos o contactos para evangelizar.

BAUTISMO. La señora **Nercy V. Rojas (67)**, es una persona que ha pasado unos 30 años en las iglesias sectarias, fue invitada a visitar la reunión de adoración el domingo 15, efectivamente, asistió, al



Maturín centro. Reunión de adoración, domingo 8 de enero 2017.

Este servidor en la exposición de la palabra



Izquierda, nuestra nueva hermana NERCY, a la derecha, hna. Dora Garcia felicitando a la recién bautizada.

(22) volvió a la congregación, y ese mismo día en la tarde fue bautizada para perdón de pecados. Para continuar su enseñanza de la doctrina, hemos organizado una clase bíblica los días miércoles en su casa, donde también se han integrado los otros nuevos bautizados, y esperamos se incorporen otras personas no cristianas. Damos gloria a Dios por esta alma que ha obedecido la fe para su salvación.

OTROS CAMPOS. Estamos orando y planificando para el trabajo en la obra en dos lugares distintos del país.

1.- Valencia, Estado Carabobo.

En esta ciudad, en años pasados trabajamos con el proposito de establecer la iglesia fiel. Pero lamentablemente, las personas no permanecieron, por lo que ahora no hay iglesia en Valencia.

No obstante, se esta presentado una nueva oportunidad, que creemos, que haciendo un trabajo con gente con la cual estamos en contacto se puede consolidar la obra.

Por tal razon estaremos hablando con hermanos de Barquisimeto, a donde, Dios mediante, llegaré con mi esposa el próximo 15 de febrero, donde a tenderemos compromisos y de ahí viajaremos a Valencia. Los hermanos de Barquisimeto son muy dispuestos y colaboradores con la obra de Dios y con seguridad podemos contar con el apoyo de ellos para esta obra. Según hemos hablado, seguramente antes del 15 de febrero, a Valencia haya llegado el hermano Orlando Vargas, de Barquisimeto, para ayudar con este trabajo.

Es posible que los hermanos de Maracay, Estado Aragua, tambien colaboren. Barquisimeto y Maracay son ciudades cercanas a Valencia, que se localiza en

medio de las dos. Luego hablaremos mas de esta actividad.

2.- Santa Elena de Uairen.

Santa Elena de Uairén es una ciudad fronteriza ubicada al sureste de Venezuela, en el Estado Bolívar, y esta ciudad también es capital del municipio Gran Sabana.

Tiene una rica carga pluricultural compuesta por venezolanos, brasileños, alemanes, guyaneses, etc., además del toque ancestral y mística cultura indígena (etnia Pemón), habitantes de la zona de mucho antes de la fundación de la ciudad.

La población estimada para el año 2016 era de **55.000 habitantes.**

BASE PARA TRABAJAR EN LA OBRA. Estoy en contacto con una familia (un matrimonio, un hijo adolescente y tres pequeños), he hablado con la señora de nombre María. Ella me ha informado que ellos proceden de una iglesia evangélica, habiendo recibido el evangelio puro, fue bautizada para perdon de pecados por el hermano Benito Holguin. Su esposo Albeiro todavía no se ha bautizado bíblicamente, tiene aún el bautizo evangélico. Dice la hermana María que en su casa se reúnen de tres a cuatro personas para adorar. Conocieron el evangelio por

medio de cristianos que han pasado por ahí y han predicado.

Me ha manifestado que necesitan y agradecen visita para enseñarles y ayudarles a crecer en la fe y en la obra.

Estoy orando y planificando un trabajo en esa ciudad, hermanos de Maturín han manifestado su disposición de acompañarnos en este trabajo, esto será, si Dios permite, luego que regrese de Barquisimeto a Maturín.

Agradezco mucho que ustedes apoyen este esfuerzo con sus oraciones, dándonos la mano de compañerismo, y también apoyo material.

Cuando ya haya estado en el lugar, les enviaré más información, y pienso que hermanos que enseñen la palabra, que puedan disponer de algún tiempo (vacaciones) y de recursos económicos, y puedan visitar el lugar y ser bendición para la obra, hágalo saber para que planifiquemos.

RADIO. Hemos reiniciado las transmisiones del programa "Frente a la Biblia". En este mes arribamos a la edición radial # 595, con la ayuda Dios.

Hasta aquí la presente medición. Antes de despedirnos por años, quiero solicitar fraternal y humildemente, que en sus oraciones por recuerden las actividades y planes de que he hablado aquí, necesitamos la ayuda de Dios para hacer su obra, y la compañía y apoyo de usted es.

Reciban también nuestro agradecimiento por estar presente en esta obra al participar conmigo en este esfuerzo.

Sigamos orando los unos por los otros.

Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, deseamos que el Señor les siga bendiciendo ricamente.

En el amor de Jesús,

Antonio y familia.